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町立幼稚園のあり方検討に係る「保護者アンケート」のお願い 

 町では、定員を確保できていない状況に陥っており、施設の老朽化も進んでい

る町立幼稚園（益城幼稚園・第二幼稚園）の今後のあり方に関し、検討を進める

ため、令和３年（2021 年）７月に「益城町立幼稚園及び保育所のあり方検討委

員会」を設置しました。検討にあたっては、２園ある幼稚園を１園に統合するこ

とも視野に入れて検討を進めています。検討を進める中で、現在、園を利用され

ている保護者の方々にご意見を賜りたく、「保護者アンケート」を実施します。 

 ご多用のところ恐れ入りますが、令和３年〇月○日（○）までにアンケートへ

の回答協力をお願いします。 

なお、アンケートは、匿名性を重視し、個人が特定されないよう集計を行いま

す。またアンケートの集計結果は、町ホームページ等に掲載する可能性がありま

すので、予めご了承ください。 

益城町立幼稚園及び保育所のあり方検討委員会 

令和３年（2021 年）○月○日    

会長   ●● ●●  
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設問１．現在の利用施設とクラスを教えてください。 

 益城幼稚園  第二幼稚園 

 年長  年中  年少 

設問２．現在の園を決めた理由を教えてください（複数回答可）。 

 保育方針がよかったから 

 見学に行ってよかったから 

 家から近いから 

 評判がよかったから、知人の勧め 

 兄弟が在園している（た）から 

 先生たちの接遇がいいから 

 その他 

「その他」を選択した方は理由をご記入ください。 

 

設問３．利用を決める際、他の施設の利用を考えたことはありましたか？ 

あった場合は、どの施設を検討されたか教えてください。 

 他の幼稚園  認定こども園 

 認可保育所  認可外保育施設 

 企業主導型保育施設  その他 
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「その他」を選択した方は具体的に教えてください。 

 

設問４．現在の家庭状況を教えてください。 

父） 

 就労中  介護・看護・疾病 

 就学  主夫（家事、育児中） 

 その他 （                  ） 

母） 

 就労中  介護・看護・疾病 

 就学  主夫（家事、育児中） 

 その他 （                  ） 

設問５．２園を統合した場合、引き続き町立幼稚園の利用を希望されますか？ 

 引き続き利用したい 

 転園をしたい 

 その他 

「その他」を選択した方は具体的に教えてください。 
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（設問５で「引き続き利用したい」と回答された方に質問です。） 

設問６．どのタイミングでの統合がよいとお考えですか？ 

 自分の子どもが卒園するまで 

 在園途中でも構わない 

 その他 

「その他」を選択した方は具体的に教えてください。 

 

設問７．２園をどちらかを民間譲渡した場合、引き続き同じ幼稚園の利用を希

望されますか？ 

 引き続き利用したい 

 転園をしたい 

 その他 

「その他」を選択した方は具体的に教えてください。 
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（設問７で「引き続き利用したい」と回答された方に質問です。） 

設問８．どのタイミングでの統合がよいとお考えですか？ 

 自分の子どもが卒園するまで 

 在園途中でも構わない 

 その他 

「その他」を選択した方は具体的に教えてください。 

 

設問９．現在、利用されている園に何か要望（改善希望）することがあれば、

ご自由に記入してください。 

 

 

 

 

 

 

 

アンケートは、以上です。 

お忙しいところ、回答いただきありがとうございました。 


